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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Infelizmente os nossos meios de 
comunicação(é por isso que Deus criou uma 
Canção Nova), os nossos meios de 
comunicação estão a serviço do sistema..

..as emissoras estão a serviço do sistema, 
na verdade estão a serviço do misterio da 
iniquidade, desculpe mas é a realidade, eles 
estão a serviço da decomposição..”

“..Ele(Deus) esta criando e selecionando 
cristãos de fibra, cristãos cheios do 
Espirito Santo. Para que eles sejam neste 
mundo, nesta civilização já em 
decomposição: o sal.

..Você esta em contato 
direto,direto,direto como sal na 
decomposição, na podridão mas não é pra 
você ser podridão meu filho, não é pra 
você ser podridão minha filha. Não! É pra 
você ser sal, permanecer sal, o Senhor 
precisa de você forte, firme, de tempera, 
de fibra. Sal, sal, sal!”

Padre Jonas Abib

(Youtube: Monsenhor Jonas Abib 2004 / 
Homilia:“Nossa geração verá Jesus em glória”)

“O catecismo da Igreja Católica é fruto de vastíssima 
colaboração: foi elaborado em seis anos de intenso 
trabalho, conduzido num espírito de atenta abertura e 
com apaixonado ardor.

Em 1986, confiei a uma Comissão de doze Cardeais e 
Bispos, presidida pelo Cardeal Joseph Ratzinger, o 
encargo de preparar um projeto para o Catecismo 
requerido pelos Padres do Sínodo.

Um catecismo deve apresentar, com fidelidade e de 
modo orgânico, o ensinamento da Sagrada Escritura, da 
Tradição viva na Igreja e do Magistério autêntico, bem 
como herança espiritual dos Padres, dos Santos e das 
Santas da Igreja, para permitir conhecer melhor o 
mistério cristão e reavivar a fé do povo de Deus.

O catecismo incluirá, portanto, coisas novas e 
velhas(cf. Mt 13,52), porque a fé é sempre a mesma e 
simultaneamente é fonte de luzes sempre novas.

É também necessário que ajude a iluminar, com a luz 
da fé, as novas situações e os problemas que ainda 
não tinham surgido no passado.

  Joao Paulo II
(Documento de Apresentação/Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

O primeiro material então que deve ser preparado pra esse encontro com o Senhor é
o nosso coração, as nossas vidas, os nossos caminhos: estarmos na graça, em comunhão com Deus, 
repletos do Epirito Santo, cheios da unção do Senhor e prontos pra leva-la ao mundo.

“..o Pai do céu saberá dar o Espirito Santo aos que lhe pedirem!” Lc(11,13)

“Se tu te converteres, eu te converterei, e na minha presença ficarás. E se souberes separar o que 
tem valor daquilo que não presta, serás minha boca, eles passarão para o teu lado e tu não passará 
para o lado deles” Jr (15,19)

Pois ou Jesus vem ou nós vamos até ele. Devemos caminhar firmes na verdade, na verdade que são 
os ensinamentos de Jesus, na verdade que é o próprio Cristo. Na verdade ensinada pela Igreja, 
onde Cristo é a cabeça e a Igreja o seu corpo. E onde a cada santa missa nos oramos:“Vinde 
Senhor Jesus!”.

“Se permanecerdes em minha palavra, sereis verdadeiramente meus discípulos, e conhecereis a verdade
e a verdade vos tornará livres.” Jo (8,31-32)

Como então permanecer na verdade, confiar no Senhor, deixar o Espirito Santo agir, com destemor, 
desassombro e ousadia propondo ao mundo a boa nova de Cristo, em um mundo que tenta nos 
impor a sua verdade? A resposta parece estar em abandonar-se em Jesus.

“Como os filhos tem em comum a carne e o sangue, também Jesus participou da mesma condição, 
para destruir, com a sua morte, aquele que tinha o poder da morte, isto é o diabo. Assim libertou 
os que por medo da morte, passavam a vida toda sujeitos à escravidão.” Hb(2,14-15)

Confiantes em Cristo que é Senhor sobre todas as coisas, nos preparemos pra vinda daquele a quem 
oramos.
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